

Antrag auf Geschwindigkeitsmessgerät in der Hans-Mielich-Str.

Melly Kieweg <mellykieweg@gmx.de>

So 23.06.2019 22:55

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Antrag:

Der BA 18 möge ein Geschwindigkeitsmessgerät im Rahmen einer städtischen Leistung aus dem Stadtteilbudget für die Hans-Mielich-Str. Ecke Krumpferstr., Nähe des Hans-Mielich- Hofes bestellen.

Begründung:

Die Zone 30 in der H-M-Str. zieht sich von der Claude Lorrain-Str. bis zum mittleren Ring durch. Von der Pilgersheimer-, Winter-, Krumpfer- und Jamnitzerstr biegen die Autos in die Hans-Mielich-Str. ein und viele denken nicht mehr an die Geschwindigkeitsbegrenzung. Ein solches Messgerät mit Tempoangabe mahnt die Geschwindigkeit zu drosseln und erinnert die Fahrer an die Zone 30.

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg

089 21088604

Mail: mellykieweg@gmx.de

bei Fragen zur BürgerInitiative und Kunstforum: mehrplatzzumleben@gmx.de

Internet.: www.mehrplatzzumleben.de